

# Trois contacts établis par « maraude » en moyenne

L'équipe des Educmobiles du Relais Santé du CPAS de La Louvière effectue des « maraudes ». C'est l'essence même du travail lorsque l'on s'intéresse à la problématique des SDF. Les éducateurs part à la rencontre de toute personne en errance. Écoute, soutien et éventuellement, accompagnement matériel pour le SDF rencontré.

### REJET DE CE QUI EST IMPOSÉ

Voire orientation vers une structure d'accueil existante si ce dernier l'accepte. En moyenne, trois contacts sont établis par maraude. *« Cette approche colle souvent mieux aux besoins réels du SDF, témoigne un éducateur. La rue est deve-*

*nue une référence pour ces personnes. Souvent, elles ne supportent plus la moindre structure. En leur apportant une aide ponctuelle (couverture, boisson chaude, chaufférette) on évite parfois des décès ».* Des maraudes qui permettent aussi de mieux comprendre les règles du milieu... Durant le dernier hiver, le rapport du RSU constatait une légère diminution du nombre des maraudes effectuées ainsi qu'une diminution des contacts. Parce qu'il y a moins de SDF ? Pas certain. Car il faut tenir compte de jours d'incapacité de travail des éducateurs mobiles pour cause de maladie. ■

M.PW.